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№２３０１ 第４８回例会 ２０１３．６．２７ 晴 

６ p.m. 点鐘 
点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：原田雅式 SAA 

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんばんは。いよいよ本日が、最終例会とな

りました。振りかえると、親睦のとても充実した一年

間でした。 

山中湖への会員親睦旅行をはじめ、姉妹クラブ

塩山ＲＣとの東京湾観音での合同例会、桜花林計

画をともなう嘉義南区扶輪社訪問。どれも会員の皆

様には大変お世話になりました。   

また、会員の奥様方による女子会の発足そして

親睦会への参加、大変有り難いものでした。フラダ

ンスをはじめ、第九や故郷の合唱は、我がクラブを

華やかな雰囲気にしていただくことになりました。 

榎本親睦担当部長提案による、ロータリーバンド

も立ち上がりました。女子会のフラダンスは慰問に

行っての披露が決まったそうですが、バンドでの慰

問も間もなく出来るほどに、仕上がって来た感じが

いたします。 

二名の新入会員、一名の再入会と、会員増強に

よるクラブの活性化も出来たと思います。 

一つ反省すべきは、効果的な奉仕活動が出来な

かった事ですが、この点につきましては、須藤年度

に縁の下からお手伝いさせて戴くつもりですので、

ロータリーの友情をもってお許し願いたいと思います。  

会員の皆様ならびに奥様方、一年間本当にお世

話になりました。有り難うございました。 

 

幹事挨拶 

若鍋武良 幹事 

 

１年間、皆さんのご協力のお陰で、無事に幹事

の仕事を務めることが出来ました。有り難うございま

した。 



ロータリークラブの創設者ポール・ハリスは、「ロ

ータリアンよ、寛容であれ。」と述べています。今年

１年間寛容な心でお付き合いをいただきました事に

感謝いたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

石渡 鋼 親睦担当委員 

平川恵敏 会長幹事さんご苦労様でした.次期会長

幹事さんよろしくお願いします。 

志波 克    〃   〃 

千葉一利    〃   〃 

石渡 鋼    〃   〃 

平野安照    〃   〃 

多田 勇    〃   〃 

山田昌雄    〃   〃 

須藤 隆    〃   〃 

原田雅式    〃   〃 

渡辺 務    〃   〃 

榎本守男    〃   〃 

白石幸久    〃   〃 

大網庄一郎   〃   〃 

小野恒靖    〃   〃 

高島治雄    〃   〃 

＊三枝一雄   〃   〃 

永島 強    〃   〃 

三井 進    〃   〃 

＊高橋会長 一年間大変お世話になりました。 

＊若鍋幹事   〃   〃 

＊＞1,000 円 合計 25,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/21 21 0  100% 

前回 21/19 17 2  89.47%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

会長幹事慰労会 

進行：榎本守男 親睦担当部長 

 

 

女子会代表より会長幹事に花束贈呈 

 

 

恒例となった三枝会員よりの俳句贈呈 

高橋会長へ：梅雨晴の 高き吊橋 渡り来し 

若鍋幹事へ：若竹の そよぎ明るく 良き庭に 

 

 

千葉会員より会長幹事へ感謝の言葉 

高橋会長へ： 

高橋会長は、本年度活動方針を「平和そして明

るい未来」と決め、その方針に沿った諸行事を率先

遂行しました。その成果の一端を述べてみます。 

先ず、本クラブに楽団を作りました。榎本親睦担

当部長の発案に賛成し、何か高そうなラッパを買い、

プロ並みの演奏を夢見て、ラッパ教室にも通い練

習を重ねてきました。その涙ぐましい努力が他団員



の心に伝わり、バンドを結成しようという機運を作り

ました。 

次は宿泊研修のことです。これは高橋会長の目

玉行事の一つで会員相互の親睦と平和を満喫する

目的で実施されました。間近に見える美しい富士、

好天にも恵まれ、これ以上ない景観の中、会が進

められました。おかげ様で評判の良い研修となりま

した。 

高橋会長の例会時の話は、内容が豊かで、歯切

れも良く、聞く者を引きつけるとても良い話でした。

インターネットなどの情報関係機器に詳しく、現代

の社会事情にも通じ、その知識を基に、大変解りや

すく話をしてくれました。会長を辞めても最新情報

の提供を切にお願いします。 

ご婦人方の活躍も今年は大きな成果として、見

逃せません。会長支援のもと、ダンスの練習を積み

重ね、その力は、出前講座が出来るほどになりまし

た。その努力に感謝します。 

その他、主な成果を挙げてみます。 

・台湾嘉義南区扶輪社への桜の苗木の寄付、近

年類い稀な多人数による訪台 

・三枝会員の叙勲 ・会員増強 新人 2 名、復活

1 名 ・財団寄付表彰 など素晴らしい成果を挙げ

ました。 

終わりに、会長のメタボの事です。一時やせすぎ、

あわれに見えた事がありました。少し丸みのある体

型、人なつこい笑顔、教養のある優しい態度など、

現在の姿が一番ステキです。無理をしない適度の

運動をすすめます。 

今ここに高橋年度が終わろうとしています。二度

目の会長、本当にご苦労でした。数々の功績に敬

意を表します。今度はガバナー補佐に、それまでゆ

っくりお休みください。 

平成 25 年 6 月 27 日 千葉一利 

 

若鍋幹事へ： 

若鍋会員は、本年度幹事として、良く自分の立

場を考え、立派にその任を果たしました。その素晴

らしい行動について、いくつか述べてみます。 

先ず、例会時の事です。若鍋幹事はもともと、各

分野に渡って知識が豊富で前に出た時、しゃべり

たい事が沢山あったでしょうが、それをじっと我慢し

て、自分の責務の範囲内の事を話し、時間の確保

に努力されました。そうした配慮が素晴らしく、この

姿勢で会長を支えてきた事は、皆さんご承知の通り

です。 

次に何事についても、なるべく自分で足を運び、

目や耳で確かめる。即ち五感を通して物事に対処

するということです。たとえば、「四つのテスト」を調

べるのに、わざわざ東京のロータリーの関係機関に

行き調べてきたと聞きました。また、行事への参加

を調べる事も、一応回覧はしますが、気になったら、

直接出向いて話し合っていました。そうした対処の

仕方が、独特で、それがより客観的で確実な成果

につながったものと思われます。 

さらに若鍋幹事は、怒ったり、沈んだりした態度

を決して見せないという事です。どんな事にも対処

出来る心構えと能力があるからでしょう。そういう力

は、私の勝手な解釈ですが、若鍋さんの趣味の広

さによって作られたものと思います。語学は勿論の

事、絵画、囲碁、麻雀、剣道、ゴルフ、登山など多

種多様な趣味を持ち、幅広い経験と多くの人との

交流が、冷静さを保つ人間づくりに役立ったものと

思われます。 

もう一つ、終わりに紹介したい事があります。それ

は意外にも、（失礼）女性にも人気があるという事で

す。我がクラブの女性軍が、若鍋さんの或る「くせ」

を真似て、大はしゃぎをしている風景を何度か見ま

した。若鍋さんの行動は、なぜか女性軍の注目の

的なんですね。全くうらやましい限りです。 

間もなく、会長に推薦されるでしょう。益々注目の

的です。準備おさおさ怠りなく。幹事ご苦労様でし

た。 

平成 25 年 6 月 27 日 千葉一利 

 

 

高橋会長より女子会に援助金贈呈 



 

会長挨拶 

 

幹事挨拶 

 

乾杯：消灯ラッパに続き進軍ラッパ 志波会員 

 

 

カクテルコーナーにはヘビー級バーテンダー４人 

 

満席の会場 

 

 

 

ベートーヴェン第九歓喜の歌 ピアノ伴奏小野会員 

 

聖者の行進： 高橋会員、大網会員、小野会員 

 

パイプライン： 榎本会員 渡辺会員 

 

恋のフーガ：女子会員 榎本会員 渡辺会員 



 

きらきら星： 小野会員 

 

 

 

 

 

 

フラダンス三曲： 女子会員 

 

 

 

富津音頭： 全員 

 

 

会長より女子会に感謝状 

あなた方は時々例会に出席し、会場に花を添え

て下さったこと有り難く心より御礼申し上げます。 

更にあなたたちは大切な余暇をダンスの練習に

使い、その成果を夜間例会の時披露し、男性軍に

楽しみと活力を与えてくれました。 

そのダンスですが、大網夫人の指導でメキメキ上

達し、今は何処に出ても堂々と通用する素晴らしい

ダンスとなりました。きっと近隣クラブから出前を要

請される日が来ることでしょう。 

なお、このダンスとの出会いによって得られたも

のは、あなたたち自身に多くあったように思います。

人前で演技する自信、協力と団結、適度な運動に

よるややスリム化した身体などです。 

どうですか、２０歳は若返ったでしょう。自信に満

ちた笑顔が大変ステキでした。 

あなた方の大活躍に感謝の意を表します。 

Ｈ２５．６．２７ 

会長 高橋裕之 

 



 

会長より三枝会員に感謝状 

三枝会員、旭日双光章の受章お目出度うござい

ました。この受章は富津中央ＲＣの大きな誇りであり、

更にその名を高めました。 

人は生活して行くのに、その人なりに思想・信条

を持ち、それをどう表現し、実践するかでその人の

価値が決まります。 

三枝さんの場合、私の勝手な分析ですが、その

思想・信条は「愛」であると思います。その愛は奥様

を大事にすることから始まり、家族愛、隣人愛、人

間愛となり、この愛はロータリー活動、モラロジー研

究、医師活動として、表現、実践されたものと思い

ます。 

又自然の美しさ、その摂理への感動、即ち自然

に対する愛は俳句という形で表現されました。 

この様に三枝さんの思想・信条に対する表現と

実践は素晴らしもので、まさに私達の人生の師です。

今後も私達にものの見方・考え方・人生観・社会観

などお話し頂けたら大変嬉しく思います。 

益々お元気でご活躍されますようご祈念申し上

げます。 

 

 

平川次期奉仕プロ委員長より石渡会員に感謝状 

先日週報綴りをめくっていましたら、偶然石渡会

員の嘉義南区扶輪社の会報を拾い読みしている記

事が目に付きました。石渡会員はこの様に努力して

情報収集をしているのか、さすがだと思いました。 

嘉義南区扶輪社の桜植樹計画をいち早く見付

けたのも、やはり石渡さんでした。当初個人で寄付

するつもりでいたようですが、相手が我がクラブと姉

妹関係にある事から、クラブに声を掛けたそうで

す。 

石渡さんの熱心な説明で全員賛成、協力するこ

とになりました。色々な関係で苗木は送らず、苗木

代金を寄付しました。 

こうした石渡さんの生の活動に接し、改めてその

すばらしさを感じました。常に油断無く奉仕の気持

ちを続けている石渡さん、これぞまことのロータリア

ンだと思いました。 

なお、れいちゃんまで紹介して貰い有り難うござ

いました。 

石渡さんの素晴らしい活動に感謝の意を表します。 

次年度奉仕プロジェクト委員長 平川恵敏 

 

 

石渡次期親睦担当部長より榎本会員に感謝状 

貴方は親睦担当部長として本クラブの活性化に

多大な力を発揮しました。まずその一つは楽団
バ ン ド

と合

唱団（隊）を結成したと言うことです。現在共に熱心

に練習しているようですので、近いうちに出前講座

が出来るのではないかと期待しています。 

二つ目は研修会･夜間例会の内容を充実させた

ことです。宿泊研修では写生会や句会を取り入れ

会員の資質の向上を目指し、夜間例会にはバンド、

ダンス、カラオケ、踊り、合唱、寸劇などを入れ、笑

いと感動で会を盛り上げました。 

第三は、親睦の基本的考え方です。近年に無い

多数の参加者のあった訪台では一人一役制がとら

れ、忘年会では参加者全員が何かの形で出番を

作りました。どんな会でもなるべく多くの人に出番を

与え、全体の参加意識の向上を図ろうとするもので



機会均等、平等を旨とする榎本さんの基本的考え

方であると思いました。 

明晰な頭脳、豊かな発想、着実な実行力、人を

引きつける話術などから生ずるリーダーシップが上

記のような成果を上げさせ、これが又近い将来ガバ

ナー補佐、ガバナーにつながるものと期待するとこ

ろです。 

大活躍に心より感謝の意を表します。 

次期親睦担当部長 石渡 鋼 

 

 

原田次年度会計より大網夫妻に感謝状 

あなたたちご夫妻は常に笑顔を絶やさずクラブ

のためを一途に思い、それぞれの立場で立派にそ

の任を果たしました。 

まず大網会員ですが、長年にわたり会計係とし

て県下に１、２を争うほどの低会費（予算）をやりくり

し、この厳しい時代をよく乗り越えてきました。会計

は信頼の上にあり、更に社会を見る力と処していく

知恵が必要でしょう。大網さんはその筋の専門家で

当然そういう能力を持ち、その任を立派に果たしま

した。 

令夫人は女性部のダンスの先生として、熱心に

指導してくれました。又ご夫人方も極めて上達が早

く何処に出ても引けを取らない位になりました。ダン

スは人を美しく若返らせます。大網夫人の力は大き

く、女性のみならす男性にも女性に負けられないぞ

と言う活力を与えてくれました。 

お二人とも本当にご苦労様でした。大網家には

いつも和やかさと明るさを感じます。それは豊かな

教養に裏付けられているからでしょう。 

貴家の益々のご発展を祈念し、ここに感謝の意

を表します。 

次年度会計 原田雅式 

全感謝状文：千葉一利 

 

親睦委員会から心を込めた挨拶：石渡元 GN 補佐 

 

ノラ：高島会員 千葉会員 

 

中締め：須藤･山田次期会長･幹事 

 

 

故郷：ハーモニカ伴奏 大網会員、須藤夫人 

 

 

手に手つないで 


